

SUMA SINALOA 192 ASESINATOS POR NARCOGUERRA

En un mes de narcoguerra en Sinaloa, el CESP contabiliza 192 asesinatos, seis por día, 224 desapariciones y 200 familias desplazadas.

Nación



DEVASTA 'MILTON' FLORIDA

El huracán 'Milton', de categoría 3, impacta en la costa de Florida, EU, con vientos máximos sostenidos de 205 km/h.

Nación



LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Jueves 10 de Octubre de 2024

Año XXXVII No. 13,589
Piedras Negras, Coahuila

Y A 25 MENORES

Aseguran patrulleros a 101 migrantes en Tx.



El grupo estaba conformado por personas originarias de Colombia, República Dominicana, Honduras, Venezuela, Guatemala y otros países

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Patrulleros de Texas interceptan a 101 migrantes, incluidos 25 menores no acompañados.

¡Carreterazo! hay 10 heridos

Afortunadamente, todas las personas involucradas en el accidente están conscientes y recibieron atención médica

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Hinojos, de 54 años, una comerciante originaria de Cuatro Ciénegas, Coahuila, y una camioneta tipo VAN perteneciente a la empresa Viajes Gala Tour de Ciudad Acuña, Coahuila.

El accidente ocurrió en una de las zonas más críticas de la carretera 57, un tramo conocido por su alta tasa de accidentes debido a las condiciones del pavimento y el intenso tráfico, en especial por el tránsito de vehículos pesados.

A pesar de los esfuerzos de las autoridades, este tramo sigue siendo un peligro para los conductores.

LOCAL / PÁG. 2

SABINAS, COAH.- Un fuerte accidente de tránsito tuvo lugar la tarde del miércoles en el kilómetro 80 de la carretera federal 57, en el tramo Monclova-Sabinas, dejando como saldo 10 personas heridas.

El siniestro involucró un Nissan Sentra azul con placas FMP-508-B, conducido por Luz Elena Leiva

EAGLE PASS, TX. - Un grupo de 101 migrantes fue interceptado este miércoles por patrulleros de Texas después de cruzar el río Bravo e ingresar de manera ilegal al norte de

Eagle Pass, cerca de Normandy.

Entre los detenidos se encontraban 25 menores no acompañados, con edades que oscilaban entre los 3 y 15 años. Los menores fueron entregados a la Patrulla Fronteriza para garantizar

su protección. Además, 29 adultos fueron arrestados tras haber ingresado a propiedades privadas durante su travesía.

El grupo estaba conformado por personas originarias de Colombia, Repúbli-

ca Dominicana, Honduras, Venezuela, Guatemala y otros países.

El resto de los migrantes, en su mayoría familias, también fue puesto bajo custodia de la Patrulla Fronteriza para su procesamiento.



LOCAL / PÁG. 7

Listos 133 Centros de Salud para coahuilenses

Avanza gran proyecto de Salud Popular con una inversión de más de 500 millones de pesos

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



DE CLAUDIA SHEINBAUM

Similar modelo Coahuila a estrategia de seguridad

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Federico Fernández Montañez, secretario de Seguridad en Coahuila afirmó que la estrategia de seguridad que plantean la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum y el Secretario de Seguridad federal, Omar García Harfuch, coincide en gran medida e incluso es casi idéntica al modelo que se aplica en el Estado.

“Estamos sumados a la estrategia que plantea Omar García Harfuch, tenemos una muy buena relación con las instan-

cias federales de seguridad y al analizar los objetivos que plantean, observamos que es prácticamente muy similar, por no decir idéntica a la que tiene Coahuila”, expresó el funcionario estatal.

De igual manera, añadió que los objetivos del Gobierno Federal se asemejan a los de esta entidad, pues tienen que ver con las causas, fortalecimiento, inteligencia y coordinación, que son los cuatro ejes fundamentales de la Mesa de Seguridad.

LOCAL / PÁG. 2

Hallan a desaparecida en centro de rehabilitación

La joven había sido vista por última vez el 29 de agosto en el fraccionamiento Manantiales de Nava

ALBERTO IBARRA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

NAVA, COAH. - María Casandra Rodríguez Pérez de 24 años, fue hallada en un centro de rehabilitación en el Estado de Hidalgo, tras haber sido

reportada como desaparecida en Nava, Coahuila.

La joven había sido vista por última vez el 29 de agosto en el fraccionamiento Manantiales, lo que activó el Protocolo Alba para su búsqueda.

Las autoridades hidalguenses están investigando las circunstancias que llevaron a Casandra a abandonar su hogar.

Marco Echeverría Cuevas, titular del organismo

FISCALÍA DE PERSONAS DESAPARECIDAS
SE SOLICITA DE SU VALIOSA COLABORACIÓN PARA DAR CON EL PARADERO DE:

MARIA CASANDRA RODRIGUEZ PEREZ

FECHA DE NO LOCALIZACIÓN Y/O DESAPARICIÓN: 29 DE AGOSTO DEL 2024 EN EL MUNICIPIO DE NAVA

MEDIA FILIACION	VESTIMENTA	SEÑAS PARTICULARES
✓ 1.55 M. ESTATURA ✓ COMPLEJON MEDIA ✓ TEZ MORENA CLARA ✓ OJOS CAFE OSCUROS ✓ CABELLO NEGRO ✓ FRENTE ANCHA	➤ SHORT DE MEZCLILLA NEGRO ➤ BLUSA TIRANTES NEGRA ➤ TENDOS BLANCOS ➤ OTROS DATOS DE BÚSQUEDA	◆ CICATRIZ EN BARRILLA ◆ CICATRIZ EN CEJA DERECHA ◆ TATUAJE EN EL CUELLO ◆ LEYENDA "2000" ◆ TATUAJE EN MANO DERECHA ◆ LEYENDA "CASANDRA"

FECHA DE REPORTE: 02 DE SEPTIEMBRE DEL 2024 EN EL MUNICIPIO DE PIEDRAS NEGRAS

Fiscalía de Personas Desaparecidas del Estado de Coahuila
911 EMERGENCIA
089 DENUNCIA ANONIMA
0271 784 2019 FISCALIA DE PERSONAS DESAPARECIDAS

Fue encontrada en un centro de rehabilitación en el Estado de Hidalgo.

de búsqueda, explicó que se estableció contacto con las autoridades de Hidalgo luego de recibir información sobre su paradero.

“Estamos verificando su identidad y confirmando su bienestar con una prueba de vida”, señaló.

LOCAL / PÁG. 2

